

笑顔かがやく

芦屋市立山手小学校長 井岡 祥一

卒業、そして進級

3月19日（火）6年生103人が山手小学校を巣立っていきました。子どもたちは、立派に成長した姿を見せてくれ、中学校に進学してもさらに力をつけ、大きく羽ばたいてくれると感じました。

6年生が卒業した山手小学校は、一抹の寂しさを感じますが、1年生から5年生の在校生は、いつも通りの元気よさで、明るく楽しく学校生活を送り、4月からの新学年に向けた楽しみと期待を膨らませている様子がかげえまます。

いよいよ、あすから春休みです。春休みは、新しい学年へと進級するための準備期間です。これまでの振り返りや整理をしっかりと行い、新学期が順調にスタートできるよう、気持ちを高め準備しておいてほしいと思います。

修了式の時に、子どもたちには、次のような話をしました。

.....

略 人には、しようと思っけていてもできなかつたことやもつとこうしたらよかつたと思うことはたくさんあります。

でも、大切なことは、「なぜできなかつたのか」「なぜしなかつたのか」などをしっかりと考え「反省」し、次は、頑張ろうと思ひ「努力」することです。それでも、同じことを繰り返してしまふこともあります。そんな時は、また、先ほどの「なぜできなかつたのか」「なぜしなかつたのか」などを考え「反省」し、次こそは・・・と「努力」し頑張るのです。

「反省」と「努力」。その繰り返して、自分がどんどん大きく成長できると思ひます。

.....

4月8日の始業式から、山手小学校の全員で素敵なスタートを切りましよう。そして、「反省」と「努力」を繰り返して、さらに素敵な山手小学校をみなさんと一緒に、創つていましよう。

最後になりましたが、令和5年度も保護者のみなさま・地域のみなさまには、山手小学校の教育に対して、ご理解とご支援を賜りました。深く感謝申し上げます。

来年度も変わらず、ご支援賜りますようお願ひします。

◆4月行事予定

- 8日(月) 着任式・始業式
- 10日(水) 入学式(午後)
- 11日(木) 給食開始・学級懇談会(低学年)
- 12日(金) 離任式・学級懇談会(中・高学年)
- 16日(火) 委員会
- 17日(水) 1年生をむかえる会
- 18日(木) 全国学力学習状況調査(6年生)
- 19日(金) 内科健診(2・5・6年)
- 23日(火) 1年生給食開始
- 24日(水) 眼科健診・校外児童会
- 25日(木) 家庭訪問(～5月2日)



◆家庭訪問について

来年度の家庭訪問につきましては、4月25日(木)から5月2日(木)までの平日5日間の日程(13:30下校後)で、本年度同様、ご自宅の確認のみにさせていただく予定です。担任にご相談がある場合は、日時の調整をしますので、次年度になってからご連絡ください。

◆給食について

次年度から、コロナ禍以前と同様に、原則、グループ隊形で食べることにします。ただし、学年の発達段階や個々の状況によっては、グループ隊形としない場合や個別対応をする場合があります。また、配膳しない子どもたちの給食待機中のマスク着用も不要とします。ご理解いただきますようお願いいたします。

◆次年度も使う教科書について

以下の教科書及び副読本については、次年度も引き続き使用しますので、新年度に担任から指示があるまで、ご家庭で保管をお願いします。

- 新2年生(現1年生): 生活科(下)、図画工作(下)、
こころはばたく(学校で預かっています)
- 新4年生(現3年生): 社会科(下)、わたしたちのまち芦屋、保健体育、
図画工作(下)、心きらめく、地図帳
- 新5年生(現4年生): 地図帳、図画工作(上・下)
- 新6年生(現5年生): 保健体育、図画工作(上・下)、家庭科、
心ときめく、地図帳